Herren 30 des LTC Elmshorn wollen in die Nordliga

ELMSHORN Drittes Spiel, dritter Sieg: Die Herren 30 des LTC Elmshorn haben auch das Abschlussspiel der Schleswig-Holstein-Liga souverän gewonnen. Das Team um Mannschaftsführer Andreas Golz ließ dem TSC Halstenbek nicht den Hauch einer Chance – 7:2.

Obwohl der LTC bereits vor dem Duell das Ticket für das Aufstiegsspiel am 11. September gegen TC Garstedt sicher hatte, trat Elmshorn gegen den Kreisnachbarn beinahe in Bestbesetzung an. "Halstenbek brauchte einen Sieg, um den Klassenerhalt zu schaffen. Wir wollten jedoch für faire Verhältnisse sorgen", so Golz.

Wie überlegen der LTC agierte, wird anhand der Einzel ersichtlich. Golz siegte an Position eins gegen Jan-Willem Wolk 6:1, 6:2, Jan-Alexander Kühl (gegen Florian Paul) und Karsten Becker (gegen Thomas Partzsch) schlugen ihre Gegner jeweils mit 6:0, 6:0. "Halstenbek war an den hinteren Positionen dünn besetzt", erklärte Golz. Die Doppelbegegnungen gingen mit 2:1 kampflos an Halstenbek – das Endergebnis hatte keinen Einfluss auf die Abstiegsfrage.

Golz und Co. bereiten sich in den kommenden Wochen auf das Aufstiegsspiel gegen Garstedt vor. "Wir wollen natürlich in die Nordliga", freut sich der LTC-Mannschaftsführer auf das Duell.

Erste Herren steigen ab

Die ersten Herren des Elmshorner Vereins müssen den Gang in die Klasse 2 antreten. Am letzten Spieltag der SH-Liga kassierte der LTC eine

4:5-Pleite beim THC Ahrensburg und blieb somit auch im dritten Duell sieglos. Die zweite Mannschaft hat wieder Chancen auf den Ligaverbleib in der Klasse 2. Auch dank Herren-30-Spieler Daniel Asmussen (siegte im Einzel und Doppel) wurde ein 4:2-Sieg gegen TG Düsternbrook eingefahren. LTC II hat noch zwei Saisonspiele und darf auf Unterstützung der Herren 30 bauen.



Mannschaftsführer Andreas Golz war mit dem Lawn-Tennis-Club Elmshorn erfolgreich.

Foto: Michael Bunk